































secara matang. Persepsi konsumen akan berperan besar dalam menilai performa citra dan memposisikan mall diantara pesaingnya.

Citra merek merupakan sekumpulan karakteristik manusiawi yang diasosiasikan terhadap suatu merek. Bagi pemasar, brand memiliki keberadaan yang penting sekali untuk mendiferensiasikan merek tersebut dari merek lainnya pada suatu kategori produk, untuk menciptakan preferensi konsumen, dan untuk menampilkan keunikan merek secara lintas cultural dimana atribut, manfaat dan sikap mencerminkan personalitas suatu merek yang dipersepsikan. Periklanan berupaya untuk mengembangkan citra atau identitas bagi suatu merek dengan mengasosiasikan produk tersebut dengan symbol-simbol tertentu. Pengembangan suatu citra melalui iklan terkait dengan pemberian identitas khusus (personality) bagi suatu merek, hal ini khususnya penting bagi merek merek yang berkompetisi dalam kategori kategori produk dimana secara relative terdapat sedikit deferensiasi fisik dan seluruh merek relative homogen. Bagaimana mall tersebut mengemas image masyarakat untuk membangun sebuah brand pada mall agar mendapatkan posisi di masyarakat.













Berkomunikasi dengan remaja menjadi sangat penting untuk orang tua dalam masa sekarang, karena remaja saat ini berbeda dengan remaja dahulu yang terkesan malu dan takut terhadap orang tua. Komunikasi antara remaja dan lingkungan akan tetap terpelihara dengan baik, bila pengertian terhadap remaja berlandaskan pengetahuan mengenai ciri-ciri remaja, yang juga erat hubungannya dengan perkembangannya.

#### **d. Gaya Komunikasi Remaja**

Gaya komunikasi adalah proses kognitif yang mengakumulasikan bentuk suatu konten agar dapat dinilai secara makro. Setiap gaya selalu merefleksikan bagaimana setiap orang menerima dirinya ketika dia berinteraksi dengan orang lain. Manusia berkomunikasi dengan (sekurang-kurangnya) tiga gaya (meskipun secara aktual setiap orang bisa saja mempunyai hampir 1.000 gaya komunikasi yang berbeda), tetapi semua komunikasi selalu dilakukan secara: (1) visual; (2) auditorium; dan (3) kinesika. Berarti setiap individu memiliki variasi preferensi gaya komunikasi dengan orang lain yang dalam prakteknya manusia tidak hanya mengandalkan satu gaya komunikasi tetapi lebih dari satu. Manusia mengombinasikan beberapa gaya komunikasi meskipun ada satu atau dua gaya komunikasi yang paling dominan. Gaya komunikasi ini dapat dilihat dan terasa dalam beberapa konsep sebagai berikut.





Perilaku konsumtif pada remaja diduga terkait dengan karakteristik psikologis tertentu yang dimiliki oleh remaja terhadap kelompok sebaya. Seperti diketahui, masa remaja merupakan tahapan peralihan antara masa anak-anak dengan masa dewasa yang ditandai dengan berbagai perubahan baik dalam aspek fisik, sosial dan psikologis.

Perubahan tersebut sebagai upaya menemukan jati diri atau identitas diri. Upaya untuk menemukan jati diri berkaitan dengan bagaimana remaja menampilkan dirinya. Mereka ingin kehadirannya diakui sebagai bagian dari komunitas remaja secara umum dan secara khusus sebagai bagian dari kelompok sebaya mereka. Demi pengakuan tersebut, remaja seringkali bersedia melakukan berbagai upaya meskipun mungkin hal itu bukan sesuatu yang diperlukan atau berguna bagi mereka bila yang melihat adalah orang tua atau orang dewasa lainnya.

Rasa puas yang diperoleh dari persepsi orang terhadap diri remaja lebih bermakna dari pada gengsi. Era digital saat ini, berarti remaja berkomunikasi secara berbeda dari generasi sebelumnya. Remaja telah memiliki percakapan pribadi dengan seseorang, mereka sering membuat pengumuman publik melalui media sosial. Akibatnya, banyak remaja membutuhkan pembinaan untuk membantu mereka mengembangkan keterampilan komunikasi yang sehat.



Jadi, gaya komunikasi remaja merupakan bahasa verbal dan non verbal yang cenderung memiliki potensi tersendiri dalam menentukan keputusan seorang remaja untuk melakukan sesuatu sesuai atau pun tidak sesuai dengan usianya. Perilaku yang sedemikian ini merupakan tindak emosional mereka untuk memenuhi keinginannya dalam mendapatkan persepsi orang lain tentang pola hidupnya yang tidak ketinggalan jaman. Remaja mall merupakan sekelompok individual yang mempunyai pola keputusan atas dasar emosionalnya untuk melakukan suatu tujuan pemuasan diri terhadap apa yang di inginkan.

### **3. Korelasi Image Brand Mall dengan Gaya Komunikasi Remaja**

Citra merek merupakan suatu kesatuan kesadaran atas Kekuatan merek (brand strength), kesadaran merek (brand awareness) dan identitas merek (brand identity). Ketiga elemen inilah yang akan digunakan sebagai tolak ukur dalam menganalisis. Brand strength (kekuatan merek) mengarah pada berbagai keunggulan fisik yang dimiliki oleh suatu merek dan tidak dapat ditemukan pada merek lainnya. Brand strength mengarah pada berbagai keunggulan fisik yang dimiliki oleh suatu merek dan tidak dapat ditemukan pada merek lainnya. Brand strength meliputi penampilan fisik, keberfungsian semua fasilitas yang dimiliki, harga, maupun tampilan fasilitas-fasilitas pendukung. Dari pengamatan penulis banyak mall menggunakan strategi brand image yang sangat menonjol adalah brand

strength untuk mencapai targetnya, karena ketertarikan konsumen pada awalnya adalah pada kemasan, bagaimana kemasan mall tersebut agar pengunjung mendapatkan kenyamanan atau ketertarikan tertentu. Barulah yang kedua identitas merk (brand identity), dari sisi *identity* inilah para retailer dapat mengkualifikasikan sisi-sisi masyarakat agar dapat menikmati brand tersebut. Ketiga kesadaran merk (brand awareness), setelah mengambil dua strategi diatas barulah mereka menganalisis kesadaran merk untuk dapat mencapai target, misalnya mereka memilih dengan kualifikasi menengah keatas atau sebaliknya, sehingga lapisan masyarakat dapat mengkualifikasikan sendiri dimana mereka harus berbelanja sesuai dengan *budget*. Sedangkan yang sangat signifikan dalam korelasi image mall adalah remaja, mereka merupakan makhluk yang mempunyai ketertarikan terhadap apa yang dilihat dan dirasakan, maka dari itu remaja banyak dijadikan target pemasaran berbagai produk, karena karakteristik remaja yang cenderung labil dan mudah dipengaruhi sehingga mendorong munculnya berbagai gejala perilaku konsumsi yang tidak wajar seperti membeli suatu barang bukan atas dasar kebutuhannya. Salah satu gejala tersebut adalah perilaku konsumtif. Perilaku konsumtif merupakan tindakan remaja sebagai konsumen dalam mendapatkan, menggunakan, dan mengambil keputusan dalam memilih sesuatu barang yang belum menjadi kebutuhannya serta bukan menjadi prioritas utama, hanya karena ingin mengikuti mode, mencoba produk baru, bahkan hanya

untuk memperoleh pengakuan sosial dengan dominasi faktor emosi sehingga menimbulkan perilaku konsumtif.

Salah satu faktor yang mempengaruhi perilaku konsumtif dan sifat sosialisasi remaja adalah gaya hidup. Gaya hidup seringkali dijadikan pedoman dalam membeli sesuatu. Gaya hidup remaja pada saat ini sangat dipengaruhi oleh perkembangan zaman, mereka sangat memperhatikan mode atau tren yang sedang berlangsung. Remaja akan menciptakan suasana yang mendukung perkembangan dalam proses kehidupan dengan menampilkan dan mengembangkan gaya hidup tertentu sebagai kompensasi kesadaran untuk memperkuat identitas individual. Salah satunya adalah dengan menggunakan barang-barang yang memiliki merek bergensi dan mahal dimana barang-barang bermerk tersebut juga digunakan untuk melihat dan menilai rekan-rekannya.

Dari hasil pemaparan di atas Korelasi Antara Image Brand Mall dengan Gaya komunikasi Remaja, bahwa suatu brand akan berkomunikasi dengan strategi persuasifnya sebagai wadah untuk remaja dalam mengaktualisasikan komunikasi diri mereka untuk mencapai tujuannya menemukan jati diri, dan agar dapat memasuki emosional atau moods serta perilaku pengunjung remaja.



pada persepsi remaja. Ada beberapa alasan mengapa image mall menjadi tempat nongkrong (bukan sebagai tempat *belanja*) dan sebagai arena baru untuk beraktualisasi di kalangan remaja, salah satunya karena secara psikologis remaja masih berada dalam proses mencari jati diri dan sangat sensitif terhadap pengaruh luar, seperti lingkungan bergaul dan lingkungan sosial. Jika untuk berbelanja mereka mempunyai selera tersendiri dalam memilih brand image mall yang pantas untuk mereka kunjungi, atau bahkan dilihat dari segi ekonomi mereka juga bisa menentukan pilihan pada mall yang harganya tidak jauh beda dengan pasar bertingkat.

Penambahan gaya pada setiap bidang dari penampilan dan kebiasaan merupakan cara untuk menyesuaikan diri dengan konteks dimana seseorang menjadi bagian yang bagaimanapun juga memperlihatkan kecenderungan-kecenderungan dalam pembentukan relativisme nilai. Gaya adalah sebuah praktek penandaan (*signifying practice*), gaya adalah sebuah arena penciptaan makna. Gaya merupakan bentuk pernyataan diri ke luar, melalui penampilan dan tingkah laku. Maka komunikasi ini tentunya usaha ekspresi ini diharapkan akan membuat *impress* (kesan) pada orang lain. Jika orang lain tidak hanya terkesan, melainkan juga dapat menangkap makna pernyataan diri itu, maka terciptalah suatu komunikasi sosial. Dengan demikian, brand image berdampak pada gaya yang pada hakekatnya berfungsi sebagai ekspresi sosial. Ekspresi sosial atau ekspresi diri dengan makna sosial yang

melekat. Artinya, apapun yang melekat pada diri sebagai manusia itu terkonstruksi secara sosial, sehingga makna itu ada.

Demi mendapatkan legitimasi bahwa masyarakat adalah manusia yang dinamis dan sangat peka terhadap perubahan sosial budaya. Kebudayaan bersifat dinamis, tanpa adanya gangguan yang kemudian disebabkan oleh unsur budaya asing sekalipun suatu kebudayaan dalam masyarakat tertentu, pasti akan berubah seiring dengan waktu. Dalam setiap kebudayaan selalu ada kebebasan tertentu pada para individu dan kebebasan individu memperkenalkan variasi dan cara-cara yang berlaku itu, yang pada akhirnya dapat menjadi milik bersama, dengan demikian, dikemudian hari akan menjadi bagian dari kebudayaan atau mungkin beberapa aspek dari lingkungan akan berubah dan memerlukan adaptasi kebudayaan yang baru.

Pola-pola kehidupan sosial yang khusus seringkali disederhanakan dengan istilah budaya, memang budaya biasa didefinisikan sebagai keseluruhan gaya hidup suatu masyarakat, kebiasaan adat-istiadat, sikap dan nilai mereka, dalam hubungan antar manusia secara sosial, yang paling penting adalah melalui perantara benda-benda atau objek-objek. Perantara benda-benda ini berguna, karena menunjukkan materi dan budaya selalu berkombinasi dalam hubungan yang spesifik, dan dapat mengundang pendekatan yang fleksibel dalam mempelajari perubahan sosial yang salah satunya adalah proses pembentukan gaya hidup.





















